

**HUBUNGAN IQ (*INTELLIGENCE QUOTIENT*) DENGAN
KETERAMPILAN TEKNIK DASAR FUTSAL PADA
SISWA EKSTRAKURIKULER FUTSAL
SMA NEGERI 1 KOTA BANDUNG**

SKRIPSI

*Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana Pendidikan
Program Studi Pendidikan Keperawatan Olahraga*



Oleh :

**ISWANDI
1005518**

**PROGRAM STUDI
PENDIDIKAN KEPELATIHAN OLAAHRAGA
FAKULTAS PENDIDIKAN OLAAHRAGA DAN KESEHATAN
UNIVERSITAS PENDIDIKAN INDONESIA
2014**

HUBUNGAN IQ (*INTELLIGENCE QUOTIENT*) DENGAN KETERAMPILAN TEKNIK DASAR FUTSAL PADA SISWA EKSTRAKURIKULER FUTSAL SMA NEGERI 1 KOTA BANDUNG

Oleh
Iswandi

Sebuah skripsi yang diajukan untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana pada
Fakultas Pendidikan Olahraga dan Kesehatan

© Iswandi 2014
Universitas Pendidikan Indonesia
Juni 2014

Hak Cipta dilindungi undang-undang.
Skripsi ini tidak boleh diperbanyak seluruhnya atau sebagian,
dengan dicetak ulang, difoto kopi, atau cara lainnya tanpa ijin dari penulis.

LEMBAR PENGESAHAN

NAMA : ISWANDI
NIM : 1005518
**JUDUL : HUBUNGAN IQ (*INTELLIGENCE QUOTIENT*) DENGAN
KETERAMPILAN TEKNIK DASAR FUTSAL PADA
SISWA EKSTRAKURIKULER FUTSAL SMA NEGERI 1
KOTA BANDUNG**

Disetujui dan disahkan oleh:

Pembimbing I

Drs. H. Hadi Sartono, M.Pd.
NIP. 196001131987031002

Pembimbing II

Alen Rismayadi, S.Pd., M.Pd.
NIP.197612282008121002

Jurusan Pendidikan Kepeleatihan Olahraga
Program Studi Pendidikan Kepeleatihan Olahraga
Ketua,

Dr. H. R. Boyke Mulyana.
NIP. 196202311989031001

Ilmu itu lebih baik dari harta. Ilmu akan menjaga engkau dan engkau akan menjaga harta. Ilmu itu penghukum (hakim) sementara harta terhukum. Jika harta itu akan berkurang jika dibelanjakan, maka ilmu akan bertambah jika dibelanjakan.

(Sayidina Ali Bin Abi Thalib).

Seberapa besar kesuksesan Anda bisa diukur dari seberapa kuat keinginan Anda, setinggi apa mimpi-mimpi Anda. dan sebagaimana Anda memperlakukan kekecewaan dalam hidup Anda.

(Robert Kiyosaki).

Persembahan

Skripsi ini Ku persembahkan untuk keluarga yang selalu mendukung langkah dan pilihan hidup serta menjadi motivasi Ku Ibunda Rosminah dan Ayahanda Tarmizi, Kakak-kakak Ku Adik Ku serta seseorang yang spesial dan Ku cintai yang selalu memberikan dorongan moril, do'a dan atas inspirasi yang tak pernah usai

PERNYATAAN

Dengan ini saya menyatakan bahwa skripsi dengan judul “Hubungan IQ (*Intelligence Quotient*) dengan keterampilan teknik dasar futsal pada siswa ekstrakurikuler futsal SMA Negeri 1 Kota Bandung” ini beserta isinya adalah benar-benar karya saya sendiri dan saya tidak melakukan penjiplakan atau pengutipan dengan cara yang tidak sesuai dengan etika keilmuan yang berlaku dalam masyarakat keilmuan. Atas pernyataan ini, saya siap menanggung resiko atau sanksi yang dijatuhkan kepada saya apabila ditemukan adanya pelanggaran terhadap etika keilmuan dalam karya saya ini, atau ada klaim dari pihak lain terhadap karya saya ini.

Bandung, Juni 2014

Yang membuat pernyataan

Iswandi

NIM. 1005518

KATA PENGANTAR



Alhamdulillahirobbilalamin, segala Puji dan syukur senantiasa kami panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Kuasa atas segala rahmat karunia-Nya, shalawat serta salam tercurahkan kepada Rasulullah SAW, keluarga dan sahabatnya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini tepat pada waktunya. Namun berkat bantuan, dorongan dan bimbingan dari berbagai pihak, akhirnya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini tepat pada waktunya.

Skripsi ini merupakan salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan yang penulis tempuh selama mengikuti studi pada Program Studi Pendidikan Keperawatan Olahraga (PKO) Fakultas Pendidikan Olahraga dan Kesehatan (FPOK) Universitas Pendidikan Indonesia (UPI).

Skripsi ini berjudul “Hubungan IQ (*Intelligence Quotient*) Dengan Keterampilan Teknik Dasar Futsal Pada Siswa Ekstrakurikuler futsal SMA Negeri 1 Kota Bandung”. Penulis menyadari bahwa skripsi ini jauh dari sempurna. Ibarat kata tak ada gading yang tak retak. Oleh karena itu, kritik dan saran yang membangun sangat diharapkan. Harapan penulis, semoga skripsi ini dapat bermanfaat khususnya bagi penulis dan umumnya semua pihak yang memerlukannya.

Bandung, Juni 2014

Penulis,

UCAPAN TERIMA KASIH

Syukur Alhamdulillah akhirnya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini, dan hanya dengan izin Allah SWT yang menyertai langkah penulis sehingga penulis ada dalam lindungan serta Ridho - Nya. Skripsi ini tidak begitu saja bisa terwujud tanpa adanya bantuan dari berbagai pihak sehingga skripsi ini bisa diselesaikan. Oleh karena itu pada kesempatan yang baik ini penulis mengucapkan terimakasih yang setulus-tulusnya kepada:

1. Dr . Yunyun Yudiana, M.Pd., Selaku Dekan Fakultas Pendidikan Olahraga Kesehatan Universitas Pendidikan Indonesia.
2. Dr. Boyke Mulyana, M.Pd. Selaku Ketua Jurusan Pendidikan Keperawatan Olahraga Universitas Pendidikan Indonesia.
3. Drs. H. Hadi Sartono, M.Pd. Selaku Pembimbing I, atas segala waktu, bantuan dengan kesabarannya telah banyak memberikan bimbingan, saran-saran, perbaikan-perbaikan kepada penulis, sehingga penulisan skripsi ini dapat terselesaikan.
4. Alen Rismayadi, S.Pd., M.Pd. Selaku Pembimbing II, atas segala waktu, bantuan dengan kesabarannya telah banyak memberikan bimbingan, saran-saran, perbaikan-perbaikan kepada penulis, sehingga penulisan skripsi ini dapat terselesaikan.
5. Staf dosen dan asisten dosen FPOK UPI yang telah memberikan bekal ilmu pengetahuan yang bermanfaat sehingga penulis dapat menyusun skripsi ini.
6. Kepala sekolah, Wakasek Kurikulum, Guru Bimbingan dan Konseling, Serta pelatih ekstrakurikuler futsal SMA Negeri 1 Kota Bandung. Terima kasih atas bantuannya dalam proses penelitian dalam skripsi ini.
7. Ibunda Rosminah dan Ayahanda Tarmizi, yang tak henti-hentinya memberikan do'a, motivasi, perhatian dan kasih sayang yang melimpah selama penulis menyelesaikan studi ini.

8. Saudara-saudara terdekat saya (Abang saya Sanwani S.STP, Kakak saya Indriani dan Adik saya Rendy, serta Abang dan Kakak Ipar saya Firmansyah dan Rosa Lestari, S.Pd), terima kasih atas doa-doanya, sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini.
9. Terimakasih juga kepada Intan Tamara Dewi, S.Ikom yang banyak berkorban kepada penulis, selalu menemani disaat suka dan duka, memberikan semangat, dorongan, perhatian dan kasih sayang yang sangat besar kepada penulis, terimakasih banyak.
10. Rekan-rekan mahasiswa Jurusan Pendidikan Kepelatihan Olahraga angkatan 2010 atas motivasi dan kerjasama selama studi.
11. Rekan-rekan seperjuangan Aldika Reyan Zada, Rifki Rosad, Dikdik Fuad Asidik, Irwandi, Septi Citra Permana, Faldi Eka Prasetya, Doni Bahari, terima kasih atas hari-hari yang kita lewati bersama. Dan teman-teman yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu atas kebersamanya sewaktu menjajal studi di Jurusan Pendidikan Kepelatihan Olahraga yang telah memberikan dorongan, kerjasama, bantuan sehingga tercapai dalam penulisan skripsi ini.
12. Rekan-rekan satu daerah yang sama-sama berjuang menuntut ilmu (Dwi Putri Juniarti, Akhmad Yudhan, Alan Amanda, Wedy Riyandi, Edi Kurniawan, Agus Setiawan) dan teman-teman Asrama Gunung Tajam Bandung (ASGUNTA) terimakasih atas motivasi dan doanya..
13. Rekan-rekan UKM Futsal UPI Bandung, terimakasih atas dukungan dan kerjasama, kebersamaan, canda, tawa, susah, sedih selama ini tak kan terlupakan.
14. Semua pihak yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu yang telah memberikan bantuan dalam menyelesaikan skripsi ini. Semoga segala kebaikan yang telah diberikan kepada penulis mendapatkan ballasan yang berlipat ganda.

Semoga amal baik semua pihak mendapat balasan yang lebih baik dan berlipat ganda dari Allah SWT. Amin.

Bandung, Juni 2014

Penulis,

Iswandi